
Ata da 9ª Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura de Itaim Paulista e Curuçá. 

Aos trinta dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, às dezenove horas, nas dependências do 

auditório da Subprefeitura de Itaim Paulista e Curuçá, situada à Avenida Marechal Tito, número três mil e doze, 

aconteceu à nona reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura Itaim Paulista e 

Curuçá. Iniciando a reunião com os Conselheiros: Manoel Gonçalves Pires, eleito coordenador para este 

primeiro e segundo semestre juntamente com Danilo Lisboa Barros na situação de secretário, Carlos Alberto de 

Oliveira, Jean Alfredan, Fátima Silva Elias de Jesus, Robson Salles da Silva e o interlocutor da subprefeitura 

Valdemir Gonzaga Taveira. Iniciamos a reunião comentando o caso de estupro contra uma professora, ocorrido 

na EMEF Dama Entre Rios, próximo a Praça Mãe  Preta, no Distrito de Vila Curuçá num cenário em que a Praça 

se encontra em bom estado de conservação, mas os arredores estão com mato alto, iluminação precária e mal 

conservadas e esta é uma situação recorrente em escolas e UBS que tem seus fundos de terrenos voltados aos 

córregos nos limites desta Subprefeitura;  o Conselheiro Luiz Carlos da Silva questionou/reclamou a existência de 

buracos abertos na Av. Marechal Tito em decorrência da retirada dos pontaletes de madeira usados na 

contenção do Córrego Itaim e não tampados no fim das obras, questionamos quando ocorrerá fiscalização 

municipal de combate a ambulantes irregulares nas áreas do entorno ferroviário entre a estação Itaim Paulista 

da CPTM e a Av. Marechal Tito, em situação insuportável; referente aos ofícios anteriormente confeccionados  e 

citados em atas anteriores, até o presente momento não obtivemos nenhuma reposta para nenhum dos ofícios; 

solicitamos ao interlocutor convidar novamente o Subprefeito e o representante do governo local para a 

próxima reunião. Estiveram presentes, também, os conselheiros Luiz Francisco da Silva e Douglas Ribeiro dos 

Santos, além do munícipe Clovis da Silva, assinam a presente ATA. 

 


